

24Jam

Undang SMP dan MTs Sekabupaten, OSIS SMKN 5 Barru Sukses Laksanakan Pameran

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.24JAM.CO.ID

Mar 3, 2023 - 16:03



Pameran Karya Produk Kreatif dan Kewirausahaan (PKPKK) yang dilaksanakan kali kedua oleh OSIS UPT SMKN 5 BARRU

BARRU- Pameran Karya Produk Kreatif dan Kewirausahaan (PKPKK) yang dilaksanakan kali kedua oleh OSIS UPT SMKN 5 BARRU Berlangsung Meriah.

Kembali Mengundang SMP / Mts Se Kabupaten Barru, Sebagai Orientasi Dasar dari Empat Jurusan yang ada disekolah ini.

Ketua Panitia Nuzul Kahfi menyampaikan rasa terimakasih kepada pihak sekolah dan seluruh SMP/MTs yang hadir.



"Terimakasih Atas Segala Perhatian kepada kegiatan - Kegiatan yang dilaksanakan oleh Osis,"Ucap Kahfi.

Kegiatan PKPKK yang berlangsung hanya sehari (02/03/2023) ini memberikan warna, suasana dan Semangat Baru dalam Proses Pembelajaran di Sekolah.

Seluruh siswa menyajikan hasil karya sesuai jurusannya, dan menjajakan kuliner dengan konsep dan ide masing-masing.

Tidak Tanggung-tanggung Kegiatan yang dilaksanakan di Ruangannya UPW SMKN 5 BARRU ini menyajikan Ratusan Produk dan Jasa dari Empat Jurusan. Tercatat Perputaran Ekonomi di gedung 20 x 10 m²; ini mencapai Jutaan Rupiah Hanya Dalam Hitungan Jam.



Wakasek Kurikulum Nurhijar, S.Pd.,M.Pd yang membuka acara ini sangat mengapresiasi kegiatan yang digagas oleh Osis ini.

"Pada Awalnya Saya Bersama Wakasek Kesiswaan Berfikir Bagaimana Sebuah Mata Pelajaran Produk Kreatif dan Kewirausahaan (PKK) yang menggunakan Model Project dapat menjadi inspirasi dan menghasilkan Produk. Dan pada akhirnya buah pikiran kami dapat diwujudkan dengan pelaksanaan kegiatan ini, olehnya itu apresiasi setinggi-tingginya kepada Guru PKK dan Osis,"ucap Nurhijar dalam Sambutannya.

Kegiatan ini menghadirkan produk jurusan berupa Karya Game, Website dan Design dari Stand RPL. Maket, Jenis Batuan dan alat ukur dari Stand GP. Peralatan, Rangkaian dan Kriya Lampu Listrik termasuk Saklar yang bisa di matikan melalui HP (Smart Home System) dari Stand TITL. Bahkan ada Atraksi Boga yang menyajikan menu kekinian dari Stand Perhotelan.

"Murid-murid kita yang hebat, saya hanya mengarahkan apa yang menjadi ide nya. Membantu mewujudkan setiap rencana dari program kerjanya. Karena peran guru sebagai Fasilitator juga sebagai Motivator Bagi Murid nya," Ucap Pembina Osis SMKN 5 BARRU, A.N. Azhar, S.Or., AIFO., Gr. Saat diwawancara.

(JNI)